

*Díaz-Canel a la tête d'une visite
de candidats à la députation dans
un établissement hôtelier de
Santa Clara (+Photos)*



o

La Havane, 3 mars (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (CC-PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, ainsi que sept autres candidats à la députation de Santa Clara, ont visité ce vendredi l'Hôtel Horizontes 'La Granjita', dans la ville de Santa Clara, à 268 kilomètres de La Havane.

Au cours de cette huitième journée d'échanges de vues avec les électeurs, ils se sont entretenus avec des travailleurs et des responsables du tourisme de la province de Villa Clara.

Le président a rappelé l'évolution et le développement de la chaîne d'îlots du nord, et a transmis les lignes stratégiques pour l'avenir du secteur.



o

Pour sa part, Osnay Miguel Colina, premier secrétaire du comité provincial du PCC et candidat à la députation, a félicité la direction de Mintur pour les résultats obtenus à quelques heures de la célébration de la Journée des travailleurs du tourisme.

Représentant la branche, Mercedes de la Caridad López a exprimé l'engagement de toutes les personnes présentes à voter ensemble le 26 mars, ainsi que leur confiance dans la candidature présentée pour la prochaine législature.

"La Granjita" est devenu, pendant la période de la pandémie de Covid 19, le premier Hôtel-Hôpital de la région centrale de Cuba.



Le lien avec la science et son application dans les services ont été au centre de l'attention de Regla Dayamí Armenteros, déléguée provinciale du tourisme à Villa Clara, qui a expliqué aux visiteurs la stratégie de relance du secteur et a reconnu le rôle créatif de chaque travailleur dans les moments les plus difficiles.

Ce vendredi, les candidats à la députation au Parlement cubain ont également visité l'usine de cycles Minerva, l'hôpital militaire " Manuel Fajardo " et la faculté indépendante " Luis Felipe Denis " du ministère de l'Intérieur. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/315586-diaz-canel-a-la-tete-dune-visite-de-candidats-a-la-deputation-dans-un-etablissement-hotelier-de-santa-clara-photos>



Radio Habana Cuba